

Newsletter Dezember 2007

In der Vorweihnachtszeit hat es mehrere Veranstaltungen gegeben, die den von unserer Stiftung betreuten Kindern viel Freude bereitet haben. So besuchten mehr als 160 „Mittagskinder“ das **Weihnachtsmärchen** „Bremer Stadtmusikanten“ im Ohnsorg-Theater, die Karten hatte Panasonic Deutschland zur Verfügung gestellt. Für die Kinder, die das Grimmsche Märchen in den Kindertreffs zusammen gelesen hatten, ein farbenprächtiges Erlebnis, denn das Ohnsorg-Theater ist für die schönen Bühnenbilder seiner Weihnachtsmärchen bekannt.

Im Rahmen einer traditionsreichen „**Santa-Goodwill-Tour**“ kamen 40 Weihnachtsmänner und –frauen aus den USA nach Deutschland und empfingen bei Kakao und Plätzchen 80 „Mittagskinder“ im weihnachtlich geschmückten Hotel Atlantic Kempinski. Die Kinder und die „Santas“ sangen voller Begeisterung über alle Sprachbarrieren hinweg gemeinsam Weihnachtslieder und Christmas Carols.

Seit kurzem gibt es im Kindertreff Kirchdorf-Süd ein **Fußballprojekt**, das vom SV Wilhelmsburg getragen wird. Einmal wöchentlich trainiert ein Jugendtrainer mit den Kindern. Da sich nahe dem Kindertreff ein sogenannter „Fußballkäfig“ befindet, kann an anderen Tagen unter Anleitung einer Betreuungskraft weiter gekickt werden. Bereits im Oktober waren 80 „Mittagskinder“ bei einem Trainingswochenende in der HSV-Fußballschule. Möglich wurde dies durch eine Spende der HSV-Sponsoreninitiative „Hamburger Weg“.

BerenbergKids, die Mitarbeiterinitiative der Hamburger Berenberg Bank, hat durch verschiedene Charity-Aktivitäten wie Gipfelbesteigung in den Pyrenäen und ein Golfturnier auf Mallorca die stattliche Spendensumme von € 25.000 gesammelt. Den Spendenscheck überreichten Graeme Davies, Partner der Berenberg Bank, sowie die Projektleiter Marc Niemann und Lars Dannenberg, Ende November dem Stiftungsvorstand. Der Betrag ist eine wichtige Hilfe bei den Personalkosten, die für die Betreuung „unserer“ Kinder entstehen. Sie sind erheblich, da wir Fachkräfte aus den Berufsgruppen Sozialpädagoge/-in und Erzieher(in) einsetzen.

Im Rahmen von **BerenbergKids** findet in mehreren Gruppen ein Kochprojekt mit insgesamt ca. 30 Kindern statt. Im Mittelpunkt steht unser Schwerpunktthema gesunde Ernährung. Gemeinsam wird unter Anleitung von Berenberg-Mitarbeiter Carsten Wagner, einem erprobten Koch, ein Hühnereintopf gekocht. Anhand der Zutaten und ihrer Zubereitung erleben die Kinder, was gesunde Ernährung bedeutet. Mit dabei ist die Ärztin Dr. Corinna Herrmann, die sich auf Ernährungsberatung spezialisiert hat.

Zwei **Benefiz-Veranstaltungen** der Stiftung erbrachten Erlöse, die wieder ungeschmälert der Arbeit mit den Kindern zufließen. Beim **2. Charity Bridge Turnier** im Fairmont Hotel Vier Jahreszeiten fanden sich am 05. November 84 Damen und Herren zum Kartenspiel ein. Sie kauften auch fleißig Lose für eine Tombola, die dank großzügiger Sponsoren wieder glänzend bestückt war. Insgesamt kamen mehr als € 10.000 zusammen.

Wenige Wochen zuvor hatte eine **Variété-Gala** im Winterhuder Fährhaus, moderiert von Carlo von Tiedemann, das Publikum begeistert. Auf der Bühne waren beispielsweise zu erleben der Weltmeister der Mental-Magier, Nikolai Friedrich, der durch zahlreiche Weltrekorde im Guinness-Buch verewigte Einradfahrer Peter Rosendahl, der Comedian Jörg Hammerschmidt sowie Renate Spingler und Franziska Seibold (beide Oper Hamburg). Unter Berücksichtigung großzügiger Spenden, die aus diesem Anlaß gegeben wurden, wurden insgesamt mehr als € 40.000 erzielt.